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Anfrage:  Starkregenereignis am 07.06.2016, unsere Anfrage vom 08.01.2017 
 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister Krützen,  
 
Mit unserer Anfrage vom 08.01.2017 für den öffentlichen Teil der Sitzung des Rates am 26.01.2017 
hatten wir auf das Starkregenereignis im Juni 2016 Bezug genommen und um Klärung der 
nachstehenden Fragen gebeten: 
 

1. Liegen der Stadt die Auswertungen der Firma Hydrotec vor und in welchen politischen 
Gremien wurden diese präsentiert? 
 

2. Zu welchen Ergebnissen ist die Hydrotec gekommen und welche konkreten Maßnahmen 
wurde vorgeschlagen? 

 
3. Inwieweit wurde damit begonnen, insbesondere Maßnahmen zur Änderung der 

Fließrichtung des Wassers zu ergreifen? 
 

4. Eine mögliche und einfach umsetzbare Maßnahme zur Änderung der Fließrichtung des 
Wassers ist, die Felder quer zum Hang zu pflügen. Wurde diesbezüglich bereits mit dem 
Eigentümer/Pächter der Felder u.a. an der Straße “Am Waddenberg“ Kontakt aufgenommen 
und wenn ja, mit welchem Ergebnis? 

 
5. Inwieweit wurden die Anwohner der von den Schlammmassen betroffenen Anwohner über 

die Ergebnisse der Analysen und die Maßnahmen informiert? 
 
In der Sitzung des BauA vom 02.03.2017 erläuterten Sie, dass Sie Ergebnisse des beauftragten 
Fachbüros abwarten und hieraus entsprechende Rückschlüsse ziehen wollen. 
 
Wir fragen deshalb heute, nach nunmehr weiteren 6 Monaten an, inwieweit die Ergebnisse des 
Fachbüros Hydrotec vollumfänglich vorliegen, welche Schlüsse die Verwaltung daraus gezogen hat 
und welche konkreten Maßnahmen daraus abgeleitet werden. Zudem möchten wir wissen, 
inwieweit die Verwaltung betroffene Bürger zum Sachstand informiert hat. 

 
Besten Dank und freundliche Grüße  
 

  
Fraktionsvorsitzende       stellv. Fraktionsvorsitze 
 
 
 


